

Fluntern bekommt Nachbarschaftshilfe

Die vom Förderverein Nachbarschaftshilfe unterstützten Vermittlungsstellen in Zürich werden um eine Vermittlungsstelle reicher. Am 1. November wurde der Verein Nachbarschaftshilfe Fluntern gegründet. Das ist der 15. Verein zur Vermittlung von freiwilligen Hilfeleistungen an Hilfesuchenden in der Nachbarschaft. Die Nachbarschaftshilfe Fluntern entstand aus der Arbeitsgruppe «Älter werden in Fluntern». Im Rahmen dieses Projekts wurde an einer Quartierveranstaltung das Bedürfnis nach einer Nachbarschaftshilfe geäußert. Eine Umfrage zeigte, dass sowohl Nachfrage nach Hilfe als auch Angebot an Freiwilligeneinsätzen vorhanden ist. Der gewählte Vorstand wird von Rudolf M. Huber präsiert. Der Start der operativen Arbeit ist auf das Ende des ersten Quartals 2017 geplant. Bis dahin wird eine Vermittlerin für die Koordination gesucht. (al.)